
 

 

 

 

Parkplätze sind nicht vorgesehen, das ohnehin enge Buget würde deutlich überzogen werden. 

 

 

Nach Rücksprache mit unseren Mitarbeiter wurde mir mitgeteilt, dass es hier bis dato noch kein 
Geländer gab. Wir werden das Erfordernis prüfen 

 

 

Seitens der Stadt gibt es keine Baumaßnahme in der Kolonie. 

 

gez. Küpper 
Amtsleiter Bauamt 



 

 

Seitens der Stadt gibt es keine Baumaßname in der Kolonie. 


